

高山植物開花ラッシュ！花の楽園



Alpine flowers

←石室周辺
チングルマのお花畠

五合目に咲く
チシマノキンバイソウ

いね♪
高山植物たちをぜひ
見にいらしてください

大雪山には夏と冬
しかないとあります
が、夏はとにかく短
いんです！高山植物
たちにひとつでは今が
勝負どころ。この短
い夏の間にいかに花
を開き、実をつけ、
種を残すかに命を懸
けているからです。

大雪山の高山帯に
おいて現在確認され
ている高山植物の種
類は、約三百種類以
上とも言われています。

黒岳五合目付近で
は、7月に開花の
ピークを迎えます。
東の間の輝きを放つ
高山植物たちをぜひ
見にいらしてください

黒岳新聞

2011年
7月1日
金曜日
第3号

こうだけ
黒岳

- ◆初夏を告げる高山植物
- ◆夏山シーズンスタート
- ◆日本で一番大きなシカ
- ◆雲海ロープウェイ！

営業時間
● 6/1 ~ 8/20 ●
ロープウェイ
6:00 ~ 19:00
(上り最終 18:40)
リフト
6:30 ~ 18:30
(上り最終 18:15)



まもなく見頃！
なお花たち



スタッフの
目撃情報
vol. 3



入社2年目
動物大好き 梓田さん



エゾシカさん

私、シカさんが大好きで～！
いつも探してるんですけど、
今日も発見しちゃいましたよ～♪
駅舎の駐車場は、シカさんの
出現率が高いスポット！
ぜひ探してみてくださいね♪



いね♪
美しい花などだけに、いろんな
言い伝えがあるんだな。

「愛する人へ、そつと贈った
クロユリを、相手の人が手に
取れば、二人はきっと結ばれ
る。」北海道の先住民、アイヌの人々の言い伝えにはこんな甘い言葉があるよ。

一方で、戦国大名・佐々成政にまつわる言い伝えでは、「人を不仲にし、家を滅ぼす呪いの花」とも言われる。

クロユリの花言葉
恋・呪い

国道39号線沿いには、
エゾシカやキタキツネがぞろぞろ。
エゾシカの群れは道路を占拠することも！
道外からお越しの方、運転の際にはご注意を…。

黒岳 開き

なつきー れぼーひ

6月26日 日ようび はれ
今日は黒岳の山開き。
黒岳は、朝から登山客で大賑わい！
約160名の登山者が黒岳往復や旭岳
への縦走、お鉢平一周の旅を楽しんだっ
きー！なつきーもエールを送ったよ。



黒岳ならではわな“びっくり”をご紹介！
北海道の大屋根・大雪山ってすごいなあ～。



ひ・く
くろだけ

朝日が昇るころ…あれれ？温泉街に霧が立ち込める。

天気予報は晴れだったのに！！そんな時は、
ロープウェイに乗ると雲海を見れちゃうかも！？
初夏の早朝は雲海の発生率がUPするのです♪
さらにペアリフトに乗って七合目まで、さらに登山
で山頂まで行くと、まるで天国のような世界が！

雲海は毎日見られるものではないし、
あっという間に終わってしまうことも。
見いたらご利益があるかも？！
空気がひんやりとしてすがすがしい、朝一の
ロープウェイでは雲海のほかにも、
朝露に光る高山植物、鳥のさえずり、鹿の
群れなどを見られることも。
北海道を体感するなら、黒岳へ♪♪♪



↑九合目から見下ろす雲海

山頂でも順調にお花が開花しているみたい♪
黒岳頂上から先には、目を疑うほどのお花畠が広がるんだ。
その先、お鉢平までの道は比較的平坦。
国内最大級の噴火口を見ることができるよ！
地上の楽園・大雪山を君も探検してみてね。

なつきー

